

わくわく須恵っ子

令和4年10月5日
須恵小学校便り 6号

やる気いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

須恵小運動会～みんなで力を合わせて力いっぱい頑張りました～

10月2日に須恵小学校の運動会を開催しました。さわやかな秋空が広がる絶好の運動会日和となり、やる気・笑顔・元気で頑張る子供たちの姿が見られました。今年のスローガンは、「全力をつくして最後まであきらめない運動会」でした。須恵小学校単独のため出番が次々にやってくる子供たちでしたが、最後までしっかり走り、踊り、精一杯全力を出し切ることができました。応援に来ていただいた地域や保護者の方々の温かい声援のおかげです。本当にありがとうございました。



誓いの言葉



徒走



低学年ダンス



高学年ダンス



大玉ころかし



須恵音頭

サツマイモ・稲も収穫間近です♪

低学年が植えたサツマイモ、高学年が植えた稲が立派に成長しています。先日は3年生がつる返し作業を、5年生が力カシ製作をしてくれました。



★栗拾い体験～1・2年生生活科～★

松尾地区の遠山さんに栗の拾い方を教わり、夢中になってイガの中から栗を取り出す子供たちの姿が見られました。



◇農地水調査◇

7月9日と9月11日に実施された農地水調査には、たくさんの方に協力いただき感謝します。



須恵の水はとて
きれいだとい
うことが分
かりました。

語り部の会～地域の方を講師にお迎えして～

9月8日に第3回目の語り部の会講話がありました。身振り手振りで様子を伝えていただいたり、掛け軸や写真などを見せていただいたりしました。

【語り部の方々】

- 1年：伊津野幸一さん
- 2年：田山泰則さん
- 3・4年：谷口悦朗さん
- 5・6年：澤田光徳さん

